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Protokoll der StuPa-Sitzung vom 03.04.2024 
  
 
Anwesende 

StuPa: Vian Rashid,  Katharzyna Zajega, 
Denise Rollheiser, Ellena Rettenmaier, Selina Cacuci, Ailin 
Lindner, Max List, Miriam Weber, Anna-Laura Wiesinger, Alina 
Yarova 

AStA: Annika Hermes (Finanzen), Alisa Thümer (IT), Paulina Krawczyk (Sport), Marta Stoińska 
(HoPo, ab 15:22, entschuldigt) 

Gäste: -/- 

Entschuldigt: Arnim Bogatzki, Arman Yekta Akgül, Mike Carla, Antonia Pappalardo, Melina 
Herrmann 

Unentschuldigt: Ashley Silvestre Alves, Dorota Wojtas, Noelia Asiáin Soto 

 

Tagesordnung 

1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Budgetantrag Mensa-Party 

5. Budgetantrag Willkommenswoche 

6. ESC Public Viewing 

7. Verschiedenes 

 

Die Sitzung wird um 15:01 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 

 

1. Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

 

2. Protokoll 

Das Protokoll vom 05.02.2024 wird einstimmig angenommen. 

 

3. Mitteilungen und Fragen 

Mitteilungen von Gästen: 
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-/- 

Mitteilungen aus dem StuPa: 

-/- 

Mitteilungen vom StuPa-Präsidium: 

Die Kleidertauschparty der Stadt findet am 15. April statt, die Pflanzentauschparty am 12. April. 
Sie sollen in der Instagram-Story beworben werden. Vorschlag von Alisa, beides in einer Story zu 
bewerben.  

Verdolmetschung der StuPa Sitzung: Es folgt noch eine Absprache mit der 
Studienschwerpunktsvertretung, wann genau das stattfinden soll (nur in der Woche der inoffiziellen 
FreiKo etc.) 

Tandemabend 24.04.24: Es wird eine Wechselgeldkasse benötigt. Die Getränke können von den 
Getränken für die Erstiwoche genommen werden. 

Jahresabschluss 2023: Der Jahresabschluss 2022 musste noch nach Mainz geschickt werden, bevor 
der Jahresabschluss 2023 genehmigt werden kann.  

Neuigkeiten zur Satzungsänderung: Nach der Zusendung des Protokolls kann es weitergehen. 
Hinweis auf die Möglichkeit einer Änderungssatzung und um die Erstellung einer dazugehörigen 
Lesefassung. 

Wahl der studentischen Vertretung des Studierendenwerks wird per Rundmail beworben, damit alle 
sich zur Wahl aufstellen können. 

Mitteilungen aus dem AStA: 

Alisa: (auf Nachfrage von Denise) Bitte an alle StuPa Mitglieder, den gesendeten Link 
auszuprobieren, da alle auf den neuen Eventkalender Zugriff haben sollen (SharePoint). 

Denise für Mike: In der Willkommenswoche ist noch Hilfe beim Lagerfeuer und beim Auf- und 
Abbau der Karaokeparty nötig. Die ZeFaR-Sitzung wird voraussichtlich in der zweiten 
Semesterwoche stattfinden. 

Marta (nachträglich): Das Treffen mit Herrn Borell für das Semesterticketgespräch ist am Freitag, 
dafür macht sie einen Post auf Social Media.  

Paulina: Die Fußballtore werden am 06.05.24 an die Firma, die die Fundamente macht, geliefert. 
Die Sportkurse stehen, ihr Beginn ist noch nicht genau festgelegt. Alisa bittet um die Liste für die 
Internetseite. 

4. Budgetantrag Mensa-Party 

Erklärung von Annika: Es ist weniger Geld für den DJ eingeplant, da ein anderes DJ-Duo dieses 
Mal gebucht wird. Mehr Budget ist für Getränke angesetzt. 

Der Budgetantrag wird einstimmig angenommen. 

 
5. Budgetantrag Willkommenswoche 

Anmerkung von Mike vorgetragen von Denise: Es fehlen noch 15 Eisgutscheine für die Ersti-
Taschen. Die Schlüsselanhänger sind da. Die Kosten für GEMA, Kühlwagen und Getränke sind 



Protokoll der StuPa-Sitzung vom 03.04.2024  Seite 3 von 3 

geschätzt. Unter dem Punkt „Verschiedenes” sind sonstige evtl. anfallende Kosten 
zusammengefasst. Gelb-Markiertes wird vom Studierendwerk gefördert und zurückerstattet. 

Kuchen wird von der Mensa gestellt (Nachfrage von Alisa). 

Der Budgetantrag wird einstimmig angenommen. 

 

6. ESC Public Viewing 

Max merkt an, dass Studierende sich geäußert hatten, den ESC zu boykottieren, aufgrund der 
Teilnahme Israels. Er fragt, ob ein Public Viewing bzw. ein Boykott des Events vertretbar ist. 
Er würde es in Rücksprache mit StuPa organisieren. 

Ellena schlägt vor eine Umfrage auf Social Media zu machen. Die Idee wird von Max 
verworfen, da eine Umfrage nicht repräsentativ wäre. 

Alisa sagt, dass eine Teilnahme durch Public-Viewing nur mit einem Gerät auch zum Boykott 
beiträgt.  

Denise wird den Raumantrag stellen und bittet um frühzeitige Promotion auf Social Media, 
Max wird ihr helfen. 

 

7. Verschiedenes 

Die nächste Sitzung findet am 23.04.2024 um 18:30 Uhr unter Vorbehalt statt, vorher klärt Denise 
noch, ob und wie die Verdolmetschung stattfindet. Max List schreibt das Protokoll. 

 

Die Sitzung wird um 15:30 Uhr vom StuPa-Präsidium geschlossen. 

Protokollantin: Ellena Rettenmaier 

StuPa-Präsidium: Denise Rollheiser  


